



おかむら通信第96号

平成25年4月

皆様、4月に入りさらに暖かさが見えてきました。先月の年度末の忙しさは、半端ではなかったのではないか？みなさん。また鴨川の話をしますが、亀田総合病院の院長の話は胸にグッときました。真摯にこの国の医療に立ち向かっているさまは、遠くから見ていて、幾分誤解をしていたわたしとしては恥ずかしい思いをしました。RYLA 青少年セミナーでのことです。誠に大きな視点で、現実を見据え、行動に移しているさまは、生半可な気持ちではできません。まさにこの国の将来を心配されていました。

① さらに EMI ネットの終了について

平成25年3月29日をもちまして終了することが、経営管理委員会（松戸市行政・医師会で占める最高議決機関）で正式合意に達しました。今後は千葉県ITネットに託します。ITネットは松戸のEMIネットから発生（はっしょう）したものであります。基本はEMIネットの改良型です。

② 医療のIT化に関すること、今後の

千葉県ITネットは県内全域の医師（医療機関）を対象にしています。徐々に松戸のように、薬剤師会、訪問看護、などの方々の活動も含まれることになるでしょう。今年の4月から5月にかけておそらく県が公募をかけてきます。松戸市医師会では、公募された機関をひとまとめにしてできればデータの移行を松戸市（地域医療課）と我々が行えるように作業を進める予定です。EMIネットに登録されていた患者さんは、できるだけITネットに登録されることを期待します。

③ 当院自身のIT化について

当院の医療に対する姿勢について先月お知らせいたしましたが、もちろん効率の良い、患者さん中心のレベルの高い、患者さんのためになる医療を行うためにIT化をすすめてきており、さらに我々の質も高めながらき追求をしてゆく次第です。

④ 世界の現状について

そうです、フィンランドの「医療を含めた国全体のICT化」、韓国のICT化した医療センターが注目を浴びています。なぜか日本ではこの報道が十分になされていません。みなさん、できればご自分で、検索してみてはいかがでしょうか？前者は、国が小さいからできた、なんでもうではありません、強烈な毎年毎年の戦い、困難を見事に乗り越えてきて今にたどり着いているのです。

患者さんへ

* 血圧の上がり下がりに、、、、、一喜一憂されている方々がまた増えてきました





た。マスコミなどの偏った報道に振られているようです。医療に関するすべての報道に関しては、自分の目で確かめ、自分の頭で考え、疑い、自分の意思で結論に達するべき過程が必要です。

*千葉県の医療環境は、、、、、日本の中で一番、最低の部類に入ります。医師の数、看護師の数、ベット数（実際動いている）、患者さんひとりあたりの医療報酬請求も同じようです。崩壊寸前の医療をどうにか力いっぱい支えているのが、地域の医療従事者、行政なのです。

*診療時間外の連絡について、、、、、院長への連絡先を公表しています。何かの時、相談に乗ります。お気軽に利用ください。

*バスの時刻表について、、、、、掲示しております、どうぞご利用ください。

常盤平駅行 バス停・公団入口より 八柱駅行 バス停・牧の原小学校より

特殊な治療について

「顔面の帯状疱疹ヘルペス」、「突発性難聴」の治療 に星状神経節ブロックが著効します。この治療をご存知ない地域の方、医療関係者が多いのには呆れます。脳炎を併発したり、一生片耳が聞こえなくなったりする危険が高いのです。

3月の活動紹介

3/01（金）/02（土）/03（日） シニア RYLA セミナー（青少年指導者育成プログラム）； 千葉県鴨川市の青年の家で開催され、20から30歳までの方々と共に合宿をさせていただきました。昔の学生の頃の陸上部の合宿さながらの厳しさと楽しさ、感動が入り混じった、素晴らしい経験をさせていただきました。しかしあたしにはキツイかな？

/05（火）松戸市行政とEMIネットの収束に向け議論、

/11（月）異業種の方と

/12（火）地元の異業種の方々と

/14（木）イタリア海外ドクターツアー小講演 松戸中央RCにて

/19（火）松戸市定例理事会

/21（木）千葉県医師会臨時総会

/22（金）松戸市医師会総会

/24（日）松戸市救急在宅当番医

/28（木）松戸市電子医療情報ネットワーク経営管理委員会

/28（木）松戸市電子医療情報ネットワーク事業参加機関連絡協議会

APRIL

すっかり春らしくなつて 来ましたか
まだ“まだ”朝、晩の気温差が激しいので
体調管理に 留意して下さいね 。。

((担当 みんまく))

